



20 mil metros de cables han sido retirados en la comuna

Se ha removido una gran extensión de cables en desuso en varios sectores. Próximamente se hará en el casco antiguo.

Alberto Uribe Miranda
La Estrella de Arica

En los últimos dos años, Arica ha logrado la remoción de más de 20 mil metros de cables en desuso, gracias a un esfuerzo conjunto entre diversas entidades. Este trabajo tiene como objetivo mejorar la estética urbana y aumentar la seguridad en la ciudad. La iniciativa está coordinada por una mesa de trabajo compuesta por la Municipalidad de Arica, la Superintendencia de Electricidad y Combustibles, la Seremi de Energía, la Seremi de Transporte y Telecomunicaciones a través de su equipo de Subtel, la empresa eléctrica CGE y las compañías de telecomunicaciones.

RETIRO DE CABLES
Pablo Maturana, Seremi de Transporte y Telecomunicaciones, explicó que "la normativa vigente establece que el retiro, ordenamiento, mantención y modificación de los tendidos de telecomunicaciones son responsabilidad de las empresas concesionarias".



TANTO POR ESTÉTICO COMO POR SEGURIDAD EL RETIRO DE CABLES ES ALGO INDISPENSABLE.

Sin embargo, destacó que, como entidad fiscalizadora, Subtel se mantiene atenta a las denuncias de la comunidad para implementar mesas de retiro y exigir a las empresas el retiro de cables obsoletos. Durante este tiempo, se han retirado cables en diversas áreas de la ciudad,

2025

continúa el retiro de cables en distintos sectores de la ciudad de Arica y así despejar el espacio aéreo de las calles.

con un enfoque especial en los sectores donde los tendidos no solo están obsoletos, sino que también representan un riesgo para los residentes. "En la región, hemos retirado más de 20 mil metros de cables y seguimos trabajando para ampliar ese número durante este año y en 2025",

señaló Maturana. En el último trimestre de 2024 se proyecta un operativo en el casco histórico de Arica, específicamente en el centro de la ciudad, donde se retirarán cables adicionales. Finalmente, Maturana hizo un llamado a la colaboración de la comunidad, destacando la importancia

de que los usuarios y Juntas de Vecinos denuncien los tendidos en mal estado. "Esta información es necesaria para que nuestros equipos soliciten a la respectiva concesionaria la mantención de sus líneas", recalzó.

Este trabajo, según las autoridades, busca contribuir a tener una ciudad más limpia, segura y libre de "basura aérea", lo que impacta positivamente en la calidad de vida de los habitantes de Arica.

La colaboración entre las autoridades y los vecinos podría ser clave para una Arica más ordenada y segura, donde las ciudades se hagan cargo generalmente de los problemas de gestión en los espacios públicos. Las autoridades reiteran que esta es solo una de las muchas iniciativas que seguirán trabajando en conjunto para mejorar la calidad de vida de los ariqueños, poniendo especial énfasis en aquellos sectores más vulnerables. Destacan que el trabajo coordinado es fundamental para garantizar un desarrollo urbano más sostenible y eficiente.